
Aufgabenstellung:

1. Schreibe die Wörter in die richtigen Lücken!

2. Scanne den QR-Code, um zu überprüfen, ob alles richtig ist!

3. Schreibe den Text noch einmal ohne Fehler in dein Heft ab!

Löwenzahn ist eine .

Sie wächst fast übera� auf der Welt.

Bei uns kennt man vor a�em den Gewöhnlichen .

Er ist auch als Butterblume oder Pusteblume bekannt.

Menschen können die Blätter als  essen.

Auch Kaninchen und Meerschweinchen mögen sie gern.

Die Stiele der Blüten enthalten eine Art ,

die bitter schmeckt und auf der Haut dunkle Flecken macht.

Löwenzahn blüht vor a�em im , aber auch noch im Sommer.

Die Blüten sind leuchtend gelb, deshalb nennt man

sie auch manchmal .

Jede Blüte besteht eigentlich aus vielen kleinen Blüten.

Aus jeder kleinen Blüte wird ein  mit

einem kleinen Federbusch. Der Wind kann es dann besser forttragen.

A�e Federbüsche einer großen Blüte bilden zusammen einen weißen .

Wenn man dagegen bläst, -iegen sie davon – daher der Name Pusteblume.

Die ganze P-anze heißt  wegen der Blätter.

Die Blätter haben spitze Zacken.

A�e nebeneinander sehen aus wie viele ,

zum Beispiel bei einem Löwen.

Quellenangabe: Artikel: Löwenzahn (von Uwe Rohwedder, Ziko van Dijk, Michael Schulte u.a.) - dort unter der Lizenz CC-BY-SA
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